

# GWMI

## Ciptakan Kondusifitas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - [GGERBITUNG.GWI.WEB.ID](http://GGERBITUNG.GWI.WEB.ID)

Oct 8, 2023 - 15:28



*Ciptakan Kondusifitas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi*

Polsek Gegerbitung, 08 Oktober 2023 - Polsek Gegerbitung kembali mengambil inisiatif proaktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat dengan melaksanakan Patroli Dialogis pada hari Minggu, 08 Oktober 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek

Gegerbitung agar tetap kondusif.

Dalam pelaksanaan patroli dialogis tersebut, dua petugas yang bertugas, yaitu Aipda Dadang S dan Briptu Mustopa A.Z, menjangkau wilayah Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Mereka tidak hanya menghimbau kepada warga masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga ketertiban, tetapi juga mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas, terutama tawuran antar pelajar di wilayah tersebut.

Salah satu pesan penting yang disampaikan oleh petugas adalah untuk menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat sekitar. Selain itu, masyarakat diajak untuk segera melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak kepolisian agar tindakan cepat dapat diambil.

Dalam rangka memperkuat keterlibatan masyarakat, petugas juga menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE," yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Hasil dari kegiatan patroli dialogis ini sangat memuaskan, dengan masyarakat yang sepenuhnya memahami dan merespons positif terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan keterlibatan Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Demikian laporan dari Kapolsek Gegerbitung, Iptu Bayu Sunarti Agustina S.E. Kegiatan seperti ini menegaskan komitmen Polsek Gegerbitung dalam membangun hubungan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Semoga upaya mereka terus mendapat dukungan dari masyarakat sekitar.